



Lettre mensuelle Un Projet pour Réo

courtriel : un.projet.pour.reo.france@gmail.com
site : unprojetpourreo.free.fr / tél. 06 87 58 91 72



Juin 2020



Sagesse africaine : « Si tu diffères de moi, loin de me nuire, tu m'enrichis »

du côté de

REO

 UPPR au cœur des projets du Sanguié.

Nous avons été sollicités par l'Association Bâtir pour les Générations Futures (ABGF) pour héberger les enfants candidats au test d'entrée au PMK (Prytanée Militaire de Kadiogo). L'action d'ABGF dans la Province du Sanghié est importante, les bons élèves étant choisis parmi toutes les écoles de la région dans un souci d'égalité de chance même en brousse. Une rencontre a eu lieu entre nos membres et l'association en présence de



Tonton Ben, monsieur Bado, Véronique et Emile, le gérant du centre. La rencontre a réuni 45 participants composés de parents d'élèves candidats au PMK et de certains membres de l'ABGF. Il a été question tout le long de cette rencontre, des activités qui animeront le

séjour des élèves au centre et de ce qui est attendu de chaque parent d'élèves. Nous avons réaffirmé au cours de cette rencontre la volonté sans failles de UPPR à accompagner le projet de AGBF et notre plaisir à accueillir les candidats de la province du Sanguié au prochain test



d'entrée au PMK. Par ailleurs, nous avons porté à la connaissance de tous que les règles qui régissent la vie au centre doivent être respectées par tous. C'est au total 27 candidats (12 filles et 15 garçons) qui seront hébergés et formés au centre UPPR jusqu'au 5 juillet prochain. Nous avons eu l'assurance qu'un accompagnant qui logera au centre veillera sur les enfants toute la durée de leur présence au centre.

FOCUS sur le PMK

Le Prytanée Militaire de Kadiogo (PMK) est un établissement d'enseignement secondaire burkinabè dépendant du

ministère de la défense et situé à proximité de Ouagadougou, sur le site militaire de Kamboincè. Il a pour mission principale de former moralement, physiquement et intellectuellement des cadres militaires et civils pour servir la nation. À sa création, l'école avait pour vocation, entre autres, la scolarisation des enfants de militaires et d'anciens militaires de l'armée coloniale afin de leur donner de meilleures chances d'éducation et de réussite du fait de l'absence prolongée des pères de famille. En 1963, au lendemain des indépendances, cette vocation première sera abandonnée, du fait de la création de l'armée nationale. L'établissement sera désormais ouvert à tous les enfants du pays, sans distinction. En 2014, une réforme portant sur la régionalisation des quotas des admis a été introduite. Ainsi, ne sont autorisés à prendre part au concours que les meilleurs élèves au CEP des régions du Burkina Faso. Les éventuels candidats doivent avoir un âge compris entre 11 ans minimum et 13 ans maximum. Les candidats doivent être du niveau de la classe de CM2. Depuis 2007, l'admission au Prytanée est ouverte également aux filles.

 Retour en images sur les cours de soutien



du côté du

LE PRADET

Les yeux fermés, elle rêve d'une vie en rose.
Un espoir qui deviendra réalité grâce au soutien de nous tous.



En cette période, n'oublions pas notre première mission, le parrainage scolaire. Nous préparons d'ores et déjà la rentrée d'octobre 2020. Pensez à nous renvoyer l'adhésion et votre participation et n'hésitez pas à demander autour de vous pour agrandir encore plus notre belle famille. Merci



Le 20 juin, après ces semaines de confinement, les membres du CA ont échangé sur les divers points d'un ordre du jour bien chargé. Enfin, le verre de l'amitié a clos ces retrouvailles